

Primera Dama de Honduras como Presidenta Honoraria del Consejo Consultivo de Micronutrientes

El día 25 de febrero se realizó exitosamente la juramentación de la Junta Directiva del Consejo Consultivo de Micronutrientes 2008, en el Hotel El General en Tegucigalpa, Honduras, con el apoyo del INCAP y OPS.

La Junta Directiva está compuesta por la Lic. Gaylle Milla del Proyecto Niño Saludables como presidenta, la Lic. Ana María Lozano del Programa Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Secretaría de Salud como Secretaría Técnica, Lic. Edith Starkman de la Secretaría de Agricultura y Ganadería como vocal 1, Dra. Karina Cruz de la Central de Ingenios como vocal 2, y la Abog. Iliana Cerrato de la Asociación AMIDEH como fiscal.

La Junta fue elegida el pasado mes de Noviembre en asamblea ordinaria, y la juramentación la realizó el Dr. Carlos Aguilar, viceministro de salud, contando con la Sra. Xiomara Castro de Zelaya como presidenta honoraria del CONCOM, quien manifestó su entusiasmo y compromiso por apoyar la salud pública de la población hondureña.

La agenda desarrollada fue la siguiente:

- Palabras del Dr. Javier Rodríguez, de UNICEF
- Palabras de la Dra. Lilian Reneau-Vernon, representante de OPS/OMS
- Palabras del Dr. Carlos Aguilar, viceministro de salud.
- Palabras de la Sra. Xiomara Castro de Zelaya, Primera Dama
- Presentación del plan nacional de micronutrientes 2007-2011 por la Lic. Gaylle Milla.

La reunión contó con más de 60 invitados, y tuvo una amplia difusión de los medios de comunicación, resaltándose la importancia de contar con un plan nacional para alcanzar las metas de control de las deficiencias de micronutrientes en la población hondureña, elaborado intersectorialmente y con amplia participación. Se hizo mención también del apoyo del INCAP, que desde la década de los años cincuenta realizó los primeros estudios nacionales sobre micronutrientes, que dieron lugar a las políticas, planes y programas que han contribuido hasta la fecha al control de las deficiencias de micronutrientes. También se aprovechó a distribuir material referente al tema, como ser el Plan Nacional de Micronutrientes y el Resumen de la Situación Nutricional en Honduras, entre otros, elaborados con el apoyo técnico y financiero del INCAP y OPS.

La 1ª. Dama nombró como enlace de su Despacho con el CONCOM a la Dra. Sandra Ramírez, ex directora general de salud, con el fin de que apoye al CONCOM y le esté informando mensualmente de los avances. Posteriormente a la Juramentación, la asamblea del CONCOM realizó una reunión de seguimiento de su plan de acción.



Mesa principal



1ª. Dama de Honduras



Vista parcial de la reunión



Juramentación de la Junta Directiva CONCOM Honduras